

Tu carta natal es EL ERMITAÑO



El 9 ó el 18 en los Arcanos mayores 9 en los menores.



¿Qué es tu carta natal?

Imagina esta carta como tu mapa personal. Es tu carta de nacimiento, y en ella, encontrarás un vínculo especial con los palos de oros y los bastos.

¿Qué nos revela? Te muestra en qué áreas de la vida brillas con facilidad, donde te sientes como en casa. Esta carta señala los aspectos terrenales que has elegido en tu desarrollo.

Esta carta refleja las lecciones terrenales que tienes pendientes por aprender y que además has elegido antes de llegar a este plano. Estas características son parte de ti, de tu esencia, de tu naturaleza.

¿Cómo calcularla? Es muy sencillo solo debes sumar tu fecha de nacimiento y reducir el número resultante a un solo dígito (1 al 9). Luego, relaciona ese número con los primeros 9 arcanos mayores.



Ver video explicativo: https://vm.tiktok.com/ZGdY2Hxg7/





La energía que te rodea está asociada con el número 9, simbolizado por "El Ermitaño" en el tarot, a mi me gusta usar el de Marsella. Esto indica que tu misión en la vida es buscar la sabiduría interior y el conocimiento profundo. Tú siempre te has destacado por tu capacidad para reflexionar y buscar la verdad en situaciones complejas.

El nueve posee una característica que lo diferencia de los demás números impares y es que es divisible. Por una parte es activo hacia el ocho y por otra parte es receptivo hacia el 10. Número andrógeno. El nueve anuncia un cambio que llevará al final de un ciclo. El Ermitaño lleva en su lámpara al Sol (Arcano 19). En su interior, el análisis e interpretación de las escrituras de la Papisa (Arcano 2), la integración de las herramientas del Mago (Arcano 1), la interpretación sabia de la filosofía adquirida por el Papa (Arcano 5) la suma un 9 (1+0+2+1+5).

Pero aunque tu camino puede parecerle solitario, tu enfoque en la introspección y la contemplación te lleva a una mayor comprensión de ti mismo y del mundo que te rodea.

Puedes ser percibido como una figura sabia y comprensiva, capaz de ofrecer orientación y apoyo a aquellos que buscan sabiduría.



El Ermitaño como Arcano natal en el tarot de Marsella

El Nueve, personificado por El Ermitaño en el Tarot de Marsella, te invita a un viaje interior profundo. Eres un buscador incansable, siempre cuestionando tu ego y explorando el significado más profundo de la existencia. La soledad no te asusta; de hecho, la necesitas para reencontrarte y enfocarte mejor. Tu energía creativa se nutre desde tu interior.

Tu misión de vida es "buscar el profundo sentido de la existencia, cuestionar al ego desmedido".

Aunque a veces te cuesta pedir ayuda, eres un faro de luz para los demás. Tu perfeccionismo y tu búsqueda de la profundidad pueden hacer que la convivencia contigo sea desafiante, pero eso es parte de tu naturaleza única.

El Nueve representa la culminación, y estás aquí para completar algo en esta vida. Tus relaciones pueden ser antiguas y profundas, aunque tiendes a liberarte de las viejas conexiones con facilidad. A medida que buscas respuestas espirituales, te conviertes en una antorcha de sabiduría y aceptación en las difíciles pruebas de la vida, iluminando el camino para los demás con coraje y auto descubrimiento en la tranquilidad de la soledad.

Te enorgulleces de tener un enfoque analítico para la resolución de problemas. A los 9, les cuesta mucho pedir ayuda, pero solo a través del apoyo de otros lograrás liberarte de las cosas que te preocupan.

Sabes cómo guardar un secreto, eres discreto y en algunos aspectos conservador, por ello quienes confían en ti saben que no los traicionarás.



Un nueve siempre vuelve a sí mismo, a sus raíces y sentimientos.

En resumen eres un ser excepcional, con una profundidad y una sabiduría que siempre han sido una inspiración para todos los que te rodean. Al igual que el Ermitaño en el Tarot de Marsella, tu personalidad refleja la búsqueda constante de significado y la necesidad de mirar muy a dentro, tienes un corazón generoso.



Hasta aquí esta versión de regalo, contáctame para crear una versión especial para ti, la cual incluye:

- Tus características asociadas con tu arcano natal
- · Qué dicen de ti los Arcanos menores
- El mensaje de este arcano en tu misión de vida
- Qué preguntas son importantes responder para alcanzar tus metas y objetivos
- Conclusión
- · Actividad interactiva: Arte y Tarot
- · Otras sorpresas más